



横浜市立森の台小学校

学校だより

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/morinodai/>

平成28年4月28日

第2号

5月号



5月を迎えて

校長 田中 公明

「風薫る五月」を迎えるました。『初夏の若葉の中を、さわやかに風が吹き渡ってくる（大辞林より）』様子を表している言葉です。そして薫るのは若葉の香りなのです。薫る風『薫風』は、花の香りを運んでくる春の風を表していたそうですが、徐々に青葉若葉に変化してきたそうです。読んでいるだけで気持ちの良い季節になりました。

薫風が花の香りを運ぶ、ということは、5月は花がたくさん咲くときもあります。5月頃咲く花は、と調べてみると、とても多くの種類の花が咲くのです。いくつか紹介しましょう。

サツキ

風
薫
る羽
織
は
襟
も
つ
く
ろ
は
ず

シャクヤク

カキツバタ



ヤマボウシ

さて、入学式から1か月経った1年生もずいぶん学校に慣れ、皆楽しそうに登校してきています。2年生から6年生は、それぞれ1学年進級した嬉しさと、張り切っている様子が感じられます。

学期はじめの朝会の時に、子どもたちは「回れ、右」や「お辞儀」「あいさつ」の仕方を教えていただきました。そして、次の朝会では「いいあいさつ」をするにはどうしたらいいのか、6年生が劇化して見せてくれました。

また、2年生が1年生の手を引いて、学校案内をしている姿がありました。校長室にもやってきて、2年生が「失礼します」と言い、1年生がそれをまねて「しつれいします」と言って中に入ってきたました。

子どもたちは、上学年として手本になるよう頑張っています。それぞれの学年で、一生懸命に伸びようと生活している子どもたちの姿を見るのは、とても気持ちがよく、また嬉しくも感じるものです。今の気持ちを皆、持ち続けてほしいものです。

先にも記しましたが、あいさつについては、子どもたちはよく頑張っています。あいさつの仕方といい、声の大きさ、場面など、年々よくできるようになっていると感じています。子どもの力は、一気に伸びていくこともありますが、少しづつ積み重ねていけるように、繰り返しての声掛けや指導によってつけることができるのではないかでしょう。そして、あいさつに限らず、子どもを育てていくには、多くのおとなの方と多くの子どもの力が必要です。学校も家庭も地域も、協力して子どもを育てていきましょう。これからも学校へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

5月の行事予定

日	曜日	児童活動・行事
1	日	
2	月	朝会 スポーツテスト⑤（3・4年） 家庭訪問⑤
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	スポーツテスト⑥（1・2年） 委員会活動
7	土	
8	日	
9	月	朝会 スポーツテスト予備日 家庭訪問⑥ 聴力（5年） 尿検査回収 安全点検日
10	火	聴力（3年） 学校カウンセラー（AM）
11	水	6年歴史博物館見学 聴力（2年）
12	木	3年つくし野アスレチック遠足 内科検診（5・6年）
13	金	聴力（1年） ふれあいタイム① 1校時
14	土	
15	日	
16	月	朝会 聴力再検（1・2・3・5年） 学校カウンセラー（PM）
17	火	鑑賞教室（音楽）
18	水	集会 2年長坂谷公園遠足 代表委員会
19	木	歯科検診（2・4・6年・8組） (3年遠足予備日)
20	金	ふれあいタイム② 3校時 クラブ活動① 尿検査回収（2次）
21	土	花いっぱい活動事前掘り起こし
22	日	
23	月	朝会
24	火	色覚（4年希望者） 学校説明会・PTA総会 学校カウンセラー（AM）
25	水	音楽集会（6年発表） (掘り起こし予備日)
26	木	歯科検診（1・3・5年） 花いっぱい活動（2年） 5年西湖保護者説明会 15:00～
27	金	花いっぱい活動予備日 クラブ活動②
28	土	
29	日	
30	月	朝会 ふれあいタイム③ 3校時 心臓検査（1年、2年未受診者） *学校給食費口座振替日
31	火	歯科巡回指導①（2・5年8組） 学校カウンセラー（PM）

お知らせ・お願い

国際理解教室・E-タイムの先生紹介

本年度の国際理解教室の講師は、中国出身のサイ先生です。授業を通して中国の文化や生活などを学びます。

E-タイムの先生（AET）は、グレイス先生とアーサー先生です。歌やゲームなどを通じて楽しみながら、コミュニケーションの力を高めています。

学校説明会・PTA 総会

24日（火）15:00～体育館に於いて学校説明会を行います。本年度も、PTA総会（説明会後15:30～）と同日行います。ぜひご参加ください。

鑑賞教室（音楽鑑賞）17日（火）

本年度は、鑑賞教室を5月に行います。午前に低・高に分かれてパーカッション演奏の2回公演です。費用についてなど詳しくは後日お知らせします。

学校カウンセラーについて

学校カウンセラーハ田 陽子先生の5月の来校予定日は、10日（火）AM、16日（月）PM、
24日（火）AM、31日（火）PMです。

ご相談のある方は副校長・児童支援専任の田後晴美を通してお申し込みください。また、区役所内にも窓口があります。どうぞ活用ください。

〈森の台小学校 副校長 Tel (931) - 2047〉
〈緑区役所子ども家庭支援相談 Tel (930) - 2356〉

セクシャルハラスメント相談窓口

学校におけるセクシャルハラスメントの相談窓口として養護の矢本教諭・鶴飼教諭が担当します。ご相談に際して秘密は厳守いたします。

また、教育総合相談センター（一般教育相談窓口）でも受け付けています。 Tel (671) - 3726～8

《6月はじめの行事予定》

- 1日（水）開校・開港記念式
- 2日（木）横浜開港記念日（お休み）
- 3日（金）四季の森田植え（5年）
プール清掃（6年）
- 7日（火）全校遠足ふれあいピクニック
；四季の森公園



1年生

1ねんせいになって うれしかったこと・たのしかったこと

おべんきょうがたのしくなったよ。おともだちもたくさんできたよ。せんせいがやさしくてよかったです。いちねんせいになれてうれしいよ。

わたしは、がっこうたんけんとしきのもりたんけんがたのしかったです。またみんなといきたいです。

わたしは、きゅうしょくとうばんがとてもたのしかったです。なぜならごはんをはこんだりしてじぶんがこっくさんになったみたいだったからです。

きゅうしょくがおいしかったです。やすみじかんがたのしかったです。えをかくのがたのしかったです。

わたしは、おともだちがいっぱいできてうれしかったです。おともだちと、おりがみもできました。たのしかったです。

2年生

学校あんないをしました

きょう、みなもとかずさんに、学校をあんないしました。1年生はかわいかったです。せつめいがうまく言えてうれしかったです。おりがみで紙ひこうきもいっぱいおれたので、たのしかったです。

きょう、わたしは学校あんないをしました。ペアの人とともにだちになれて、よかったです。うまくせつめいがけて、うれしかったです。プレゼントをわたしたときに、ペアの人がうれしそうだったので、とてもうれしくなりました。また、いっしょにあそびたいです。

3年生

3年生でがんばりたいこと

わたしが3年生でがんばりたいことは「あたたかくあきらめない心」にすることです。あたたかくということは「しんせつにやさしく」ということです。けんかばかりないようにあたたかくしようと思いました。

ぼくは今なわとびの「にじゅうとび」をがんばっています。今日一回だけできてうれしかったです。もっとrenchūをしてもう一つの目ひょうは、おだやかにすごすことです。いやなことやにが手なことがあってもがんばっていきたいです。



4年生

4年生でがんばりたいこと

わたしが4年生でがんばりたいことは、算数の「わり算のひっ算」です。かけ算のひっ算をやったときには、たくさん練習しましたが、まちがいがありました。わり算がとく意ではなかったので、がんばりたいです。もう一つは、みんなにやさしくしたり、こまっている人を助けてあげたりすることです。もう高学年なので、低学年の子にやさしくしたいです。みんなのお手本になれるようにがんばりたいです。

わたしは、漢字をがんばりたいです。4年生の漢字は200字もあって、おぼえるのがとても大へんです。今まででは、とめ、はね、はらいがしっかりとできていないことがあったので、気をつけたいです。もう一つがんばりたいのは、あいさつです。3年生では少しできるようになりましたが、知らない人にはできなかつたので、がんばりたいです。そして、森小をあいさつがカンペキな学校にしたいです。

5年生

5年生になって

ぼくがら年生になってがんばりたいことは、自分のことは自分でやることと、はじめをつけて、やっていいこととそうではないことを分けて行動することです。今まででは静かにする場面で友達としゃべっていたり、はじめをつけて行動することができていなかったりしたので、5年生では直したいと思います。

勉強でがんばりたいことは、算数と漢字です。5年生の算数は難しくなり、今までとは変わってくるからです。漢字は画数が多い漢字や分かりにくい漢字が増えてくるからです。

また、今まででは下の学年という気持ちで生活していたけど、これからは5年生、高学年としての意識をもち、低学年には優しくし、自分から積極的に行動していきたいです。高学年らしく過ごしたいと思います。

6年生

今をこの文字に

「輝」…下級生などに優しくして6年生として輝きたい。

「心」…優しい心、思いやりの心、この沢山の心を目標に一年間楽しく過ごしていきたい。

「笑」…どんなときでも下に向かないで、上を向いて笑顔で前に進みたいから。

8組

ともだちのたんじょうびかいで書いた、はじめてのお手紙

お誕生日、おめでとう。いい人だね。カッコいいね。またあそぼうね。

お誕生日おめでとう。いつもげんきだね。あしがはやくてかっこいいね。またいっしょにあそぼうね。

お誕生日おめでとう。

おいわいしてくれて、ありがとう。これからもよろしくね。

